

El 1º de diciembre de 2009, el presidente Barack Obama anunció que iba a enviar a 30 mil soldados más a Afganistán y que planea intensificar la guerra en Pakistán. Desde que entró en funciones, ha triplicado la cantidad de soldados yanquis en Afganistán.



BAM

EL TÍO ~~SAM~~

TE QUIERE

para combatir en las guerras de imperio de Estados Unidos



Foto: AP

¡NO LO HAGAS!

No seas cómplice de los bombardeos de aldeas, del asesinato de niños, de la tortura de presos, violaciones y de otros crímenes cometidos por Estados Unidos en el Medio Oriente y Asia central.

Un soldado yanqui tumba puerta para allanar un hogar, Afganistán.